

Kantonsspital Baselland Medienstelle

Medienmitteilung

10.10.2024

Intensivstation des Kantonsspitals Baselland Bruderholz rezertifiziert

Die Zertifizierungskommission Intensivstationen der Schweizerischen Gesellschaft für Intensivmedizin hat die Intensivstation des Kantonsspitals Baselland (KSBL) am Standort Bruderholz für weitere drei Jahre zertifiziert.

Nach der erfolgreichen Rezertifizierung der Intensivstation am Standort Liestal (siehe Medienmitteilung vom 25. Juli 2024) wurde nun auch die Zertifizierung der Intensivstation am Standort Bruderholz verlängert. Die Zertifizierung der Intensivstation Bruderholz gilt damit neu bis Ende Juli 2027.

Die erfolgreiche Zertifizierung garantiert sowohl den Patientinnen und Patienten als auch den zuweisenden Fachdisziplinen eine fachgerechte, kompetente und moderne intensivmedizinische Betreuung auf dem aktuellsten Stand der Wissenschaft und Technik.

«Die Zertifizierung einer Intensivstation ist nicht nur eine notwendige Voraussetzung für den Betrieb einer solchen Station, sondern jeweils auch eine schöne Anerkennung für die Arbeit des Teams vor Ort», freut sich der ärztliche Leiter der Intensivstation, Dr. med. Jorge Kasper, über die verlängerte Zertifizierung der Intensivstation Bruderholz.

Die Zertifizierungskommission Intensivstationen führt die Anerkennung von Intensivstationen in der ganzen Schweiz durch. Es wird dabei überprüft, ob die Ressourcen (Personal, Ausrüstung, Gebäude und Einrichtung), die Strukturen und die Organisation einer Intensivstation den modernen Anforderungen an die Intensivmedizin entsprechen.

Auskünfte:

Medienstelle

T +41 61 400 70 02 (CEO-Office), E-Mail: kommunikation@ksbl.ch